

RINGKASAN

HASUDUNGAN, S : SISTEM AKUNTANSI PADA PT. TJIPTA RIMBA DJAYA MEDAN (Dibawah bimbingan Drs. Zainal Abidin sebagai pembimbing I dan Dra. Sari Bulan Tambunan sebagai pembimbing II).

Bagi setiap perusahaan swasta baik yang bergerak di bidang jasa, dagang, maupun industri pada umumnya bertujuan untuk mendapatkan laba yang maksimal mungkin dengan pengorbanan yang minimum mungkin. Untuk keperluan itu maka didalam perusahaan perlu diciptakan alat suatu alat yang dapat menunjang untuk pencapaian tujuan yang diharapkan tersebut ialah suatu sistem informasi yang dapat membantu pimpinan untuk menciptakan hasil yang memuaskan dalam melaksanakan pekerjaannya yaitu : sistem akuntansi.

Sistem akuntansi yang baik akan memberikan manfaat yang sangat besar dalam persial perubahan, karena keputusan akan lebih baik dan tepat, dan aktivitas perusahaan dapat dilaksanakan secara efektif, efisien dan terarah.

Dalam perusahaan kecil pimpinan masih dapat langsung turun tangan mengurangi pekerjaan di setiap bagian sehingga dapat mengetahui keadaan didalam perusahaan nya. Apabila perusahaan sudah berkembang menjadi besar, maka sistem pun akan berubah pula.

Untuk menghindari kesimpang siuran dalam penulisan ini, aneka penelitian ini dibatasi hanya pada masalah yang timbul dalam penetapan laba konstruksi laju. Tujuan penelitian ini adalah sebagai berikut :

1. untuk memperdalam pengetahuan penulis mengenai peranan sistem akuntansi didalam suatu perusahaan.
2. untuk mengetahui sejauh mana sistem asuransi yang di terapkan perusahaan.
3. untuk memberikan sumbang saran yang mungkm ada manfaat nya bagi perusahaan terhadap masalah yang di hadapi

Analisis data dan informasi yang penulis lakukan dengan menggunakan datametode, yaitu:

- 1) Metode deskriptif, yaitu metode analisis dimana data yang dikumpulkan di klasifikasikan, di analisis, selanjut nya diinterpretasikan sehingga di peroleh gambaran yang berlkaku pada objek penelitian
- 2) Metode komperatif, yaitu analisis data dengan cara membandingkan antara teori dengan praktek dan data [primer dengan data sekunder sehingga di peroleh persesusain ataupun perbedaan nya. Dari hasil analisis tersebut, penulis akan menarik kesimpulan dan selanjut nya mengajukan saran untuk pemecahan masalah yang dihadapi.